

En una emotiva ceremonia celebrada en el frontis de la Municipalidad de La Cruz, se entregó una ambulancia operativa destinada al Servicio de Urgencia Rural de la comuna. Esta iniciativa es fruto de la colaboración entre el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca y el Departamento de Salud Municipal de La Cruz.

Gracias a un comodato firmado entre el municipio y el Servicio de Salud, la ambulancia se quedará de manera definitiva en la comuna, lo que fortalecerá la capacidad de respuesta ante emergencias y optimizará los traslados de pacientes.

#### Anuncio Patrocinado

El evento contó con la presencia de la alcaldesa Filomena Navia Hevia, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero Gelmi, concejales, autoridades locales y representantes del Consejo Consultivo de Salud. Todos destacaron la relevancia de esta incorporación para mejorar la atención médica en la comuna.

La alcaldesa Filomena Navia Hevia manifestó: "Con esta ambulancia, contamos con un recurso concreto que nos permitirá atender emergencias de manera más eficiente. Se suma al servicio de urgencia rural implementado el año pasado, lo que nos permite llegar a distintos sectores de La Cruz. Antes, en ocasiones no podíamos atender a tiempo, pero ahora, con este vehículo, podremos responder a esa necesidad. Agradecemos al Servicio de Salud y motivamos a la comunidad a mantenerse informada sobre nuestros avances en salud".

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero Gelmi, expresó: "Hoy entregamos una herramienta fundamental para motivar a nuestros equipos de trabajo, ofreciéndoles la infraestructura y equipamiento necesario para brindar una atención de calidad. Esta ambulancia refuerza el servicio de urgencia rural de La Cruz, asegurando continuidad en la atención, incluso los fines de semana y festivos. Gracias al respaldo del gobierno regional, hoy podemos decir que vivir mejor en La Cruz es una realidad, especialmente en lo que respecta a salud".

La ambulancia AP-165, que estará al servicio de la comunidad de La Cruz, es un modelo Mercedes Benz Sprinter 213, con capacidad para 10.5 metros cúbicos. Está completamente operativa, con mantenimiento y documentación al día, y transmisión 4x2. Además, cumple con las normativas vigentes para el transporte terrestre de pacientes. El equipamiento incluye una camilla Spencer modelo Carrera con capacidad para 250 kilogramos, radio VHF/UHF y una cabina sanitaria estándar revestida con fibra de vidrio de 4 milímetros.

El objetivo de esta ambulancia es brindar atención de urgencia inmediata, segura y de calidad, resolviendo casos dentro de su capacidad y derivando aquellos de mayor complejidad al Servicio de Urgencia Hospitalario. Este dispositivo, entregado en comodato por 10 años, permitirá mejorar los traslados y garantizar una respuesta más eficiente ante emergencias en la comuna

Una nueva ambulancia refuerza la atención de emergencias en La Cruz

y tú, ¿qué opinas?